

Beschluss

TOP II.6 Bekämpfung der Botnetz-Kriminalität

Berichterstattung: Hessen

1. Die Justizministerinnen und Justizminister haben sich mit der Gefährdung der Bürgerinnen und Bürger sowie kritischer Infrastrukturen durch Botnetze, einer Form der massenhaften unbefugten und heimlichen Benutzung fremder Computer, befasst.
2. Sie sind der Auffassung, dass den damit einhergehenden Risiken und Bedrohungen mit allen rechtlichen Mitteln entgegen zu treten ist. Dabei sind auch Aspekte des Daten- und Opferschutzes zu berücksichtigen.
3. Die Justizministerinnen und Justizminister begrüßen, dass das Land Hessen beabsichtigt, sich der Thematik unter den verschiedenen rechtlichen Aspekten anzunehmen und insbesondere zu prüfen, ob die geltenden Strafgesetze ausreichen, um der Botnetzkriminalität wirksam begegnen zu können. Sie bitten Hessen, über das Ergebnis der Prüfung zeitnah zu berichten.